

Jusqu'ici Catherine n'a fait que se soumettre à la loi imposée à toute âme chrétienne. Elle ne pouvait en rester là. Sa mission de réformatrice du clergé l'obligeait à faire davantage.

Redire les grâces sans nombre que cette fille de Dieu, reçut du ciel, pour accomplir cette lourde tâche ; retracer dans les détails ce qu'elle entreprit dans ce but, ses démarches auprès du Pape et des princes de l'Eglise, ses visites réitérées aux communautés religieuses, serait trop long. Nous nous bornerons pour rester dans les limites de notre étude, à indiquer rapidement que c'est encore le Précieux Sang qui fut son grand moyen d'action.

Pour être digne de la sublime mission que Dieu leur a confiée, les prêtres doivent travailler sans relâche à l'édifice de leur perfection.

"C'est par le moyen du Sang, leur dit-elle, qu'il faut bâtir l'édifice de notre âme.—Pour affermir la pierre, c'est à-dire les vraies et solides vertus, servons-nous du Sang. Car toute vertu n'est bonne et ne donne la vie, que lorsqu'elle est basée sur le Christ et cimentée de son Sang".

Pour mener à bien une telle entreprise, il vous faudra guerroyer contre des légions d'ennemis. "Eh bien, si vous voulez résister, prenez avec courage les armes de la Très-Sainte-Croix. Ces armes préservent de tous les coups et de toutes les tentations du monde visible et invisible : le souvenir du Sang vous donnera la victoire".

Pour persévéérer jusqu'à la fin, "placez-vous dans le côté du Fils de Dieu, et baignez-vous dans l'abondance de son Sang". "Que la barque de votre âme soit fournie du Sang et du feu de la divine charité—Nourrissez-vous du Précieux-Sang".

Un passage d'une lettre, adressée par Catherine au chartreux dom Pierre de Milan, nous semble bien résumer les enseignements que l'intrépide réformatrice ne cessait d'adresser aux Ministres du Sang : "Il ne faut donc pas dormir, quand il est temps encore, dans le lit de la négligence ; mais il faut remplir avec zèle notre mémoire du souvenir de ce Sang, et ouvrir l'œil de l'intelligence sur la sagesse et la doctrine du Verbe et sur le feu d'amour avec lequel ce Sang nous est donné. Dans ce feu, notre volonté s'empressera d'aimer ce que l'intelligence voit et